

本町小の風

修学旅行に行ってきました。!



「修学旅行を行うことで、日頃各教科で学習してきたことを実際に目で確かめ、確実なものとする。」を目的に6年生が長崎・佐賀方面へ修学旅行に行ってきました。

旅行に行ってきました。

<日程>

- 9月25日(水)本町小一鬼池港一口之津港一原爆資料館一平和公園等一出島資料館
9月26日(木)吉野ヶ里遺跡一佐賀県立宇宙科学館一口之津港一鬼池港一本町小

恒例の「炭焼き体験」実施

炭焼きを保護者や地域の方と一緒に体験することで、ふるさとの自然や文化(知恵)にふれる機会とすることを目的に今年もPTA(緑の少年団)主催の炭焼き体験を行いました。

- ①木切り&窯入れ&火入れ&火の番までを9月8日(日)に行いました。
②窯出し袋詰めを9月22日(日)に行い5kgを43袋、8kgを18袋、計359kgの収量がありました。今年 は上鶴地区のご厚意で鶴公民館付近の檜の木を切らせて頂きました。ありがとうございました。また、保護者の皆様お疲れ様でした。



学校運営協議会「CS」の動きから

気づき・考え・行動する子どもを育みましょう!

★大好きふるさとコミュニティ(堀田福男支援部長)

○10月4日(金)・・・脱穀作業実施
10月1日稲刈りを行い掛け干しをしておりましたが、天候の関係で脱穀作業を早めました。皆様のご協力のおかげでうるち米6.5袋、もち米3.5袋合計10袋の収穫がありました。ご協力頂いた皆様お疲れ様でした。

★わくわくふれあいコミュニティ(森 孝支援部長)

10月4日(金)・・・栽培委員会(きれいな花を育てよう)ポットに苗を植える指導をしていただきました。
11月10日(日)・・・学校へいたてみゆうかい
地域の皆様にぜひ学校へおいでいただきたい取り組みです。授業参観、ポスターセッション等を予定しています。

★いきいきすこやかコミュニティ(松下麻美支援部長)

○11月10日(日)・・・1年生道徳(おまつりにいったよ)学校へいたてみゆうかいの授業参観で森孝さんにお話をさせていただくことになっています。

★なぜなぜなるほどコミュニティ(葛西愛子支援部長)

○10月2日(水)・・・4年生国語(ごんぎつね)導入で松下麻美さんに朗読をしていただきました。子どもたちは集中して聴いていました。

<10月~11月の行事>

日	曜	内 容
12	土	都市ミニバスケット大会
13	日	
14	月	体育の日(本町ふるさと祭り)
15	火	音読集会
16	水	移動図書・校内研修
17	木	
18	金	にっこり活動(全体)
19	土	天P会員研修会
20	日	であいふれあいフェスタ
21	月	
22	火	観劇会(5・6年生)
23	水	校内研修
24	木	チャレンジタイム
25	金	本渡支部音楽会
26	土	
27	日	豊かな海づくり大会
28	月	
29	火	
30	水	校内研修
31	木	
1	金	都市文化展(～4日)
2	土	JACUPサッカー大会
3	日	文化の日
4	月	振替休日
5	火	にっこり活動
6	水	校内研修
7	木	
8	金	
9	土	新人戦大会(サッカー)
10	日	学校へいたてみゆうかい
11	月	振替休日

裏 に 続 き ま す